

IDDTL - Institut des Déclarations en Douane de Transport et de Logistique

www.iddtl.ma



IDDTL est le premier centre de formation accrédité par l'Etat marocain spécialisé dans les domaines des douanes, du transport et de la logistique.

Il a été créé, d'une part, dans le but de former des profils professionnels hautement qualifiés en vue de répondre aux besoins des entreprises exerçant dans les secteurs du commerce international, du transit, du transport et de la logistique et d'autre part, d'accompagner les administrations dans leurs efforts pour moderniser et développer ces secteurs.

Son objectif est d'apporter une formation professionnelle de qualité s'appuyant sur le potentiel d'une équipe constituée de plus de 30 cadres pédagogiques, consultants professionnels et enseignants.

La réussite de son projet pédagogique est le résultat d'un travail d'équipe, d'innovation, de créativité et d'une forte interaction entre le corps professoral et les étudiants.

Mais ce dynamisme de l'équipe enseignante ne serait rien sans la participation active et la collaboration de ses partenaires professionnels.

L'image positive que connaît actuellement l'institut auprès de ses partenaires professionnels est due à la qualité et la richesse des programmes de formation, à la satisfaction de l'ensemble de ses lauréats et à l'intégration efficace de ses diplômés sur le marché de l'emploi.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Commerce International

07. Transport, Logistique, Qualité

- Bachelor Européen – Transport et Logistique
- Mastère Européen – Logistique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens Spécialisés

- Transport et Logistique

Techniciens

- Déclarant en Douane

Certificats

- Formation continue Déclarant en Douane
- Formation Entreprise à la carte



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- Visites en entreprise
- Excursions et voyages
- Activités sportives
- Bureau des étudiants (BDE)



CHIFFRES CLÉS

2000 étudiants

10% d'étudiants étrangers

30 enseignants - 10 docteurs

20 partenariats

2 campus

4-5 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Etablissement accrédité par l'Etat Marocain**

LES + DE L'ÉCOLE

- Premier centre de formation accrédité par l'Etat marocain dans ce domaine
- Réseau de partenaires professionnels importants
- Consultants professionnels dans le corps professoral
- Service stage/insertion au service des étudiants et lauréats IDDTL



INFOS PRATIQUES

28 Avenue des FAR,
20000 – Casablanca
MAROC

+212 (0) 5 22 49 14 67

+212 (0) 7 00 06 99 19

info@iddtl.ma



INFOS RÉGION

Tourisme

www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc

Collectivités

casablanca.ma

Patrimoines Remarquables

<https://whc.unesco.org/en/statesparties/ma>

Mosquée Hassan II

Quartier des Habbous

Equipes de sports emblématiques

WAC (Wydad Athletic Club) :

<http://wacofficiel.ma/>

RCA (Raja Club Athletic) :

www.rajaclubathletic.ma

Sport dans la région

www.clubs.ma/casablanca



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

IDDTL - Institut des Déclarations en Douane de Transport et de Logistique

www.iddtl.ma



IDDTL is the first training centre accredited by the Moroccan State that is specialized in the fields of customs, transport and logistics.

It was founded on the one hand, with the aim of training highly-qualified professionals in view of responding to the needs of businesses operating in the sectors of international commerce, freight forwarding, transport and logistics, and on the other hand, to assist administrative authorities in their efforts to modernize and develop these sectors.

Its goal is to offer quality professional training hinged on the potential of a team made up of over 30 educational executives, professional consultants and lecturers.

The success of this pedagogical project resides in teamwork, innovation, creativity and strong interactions between the faculty members and the students.

However, the dynamism of the teaching staff would amount to nought without the active participation and collaboration of its professional partners.

The positive image that the institute is currently enjoying with regard to professional partners is due to the quality and breadth of its programmes of study, the satisfaction of its graduates and their efficient integration into the job market.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor – Communications

07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor – Transport and Logistics
- European Master's – Logistics

Other programmes and certificates proposed by the school

Specialised Technician

- Transport and Logistics

Technicians

- Customs Broker

Certificates

- Continuing education: Customs Broker
- Business courses



TEACHING LANGUAGES

French

CAMPUS LIFE

- Company visits
- Excursions and student trips
- Sporting activities
- Student's office (BDE)

KEY FIGURES

- 2000 students
- 10% foreign students
- 30 teachers - 10 PhD
- 20 partnerships
- 2 campuses
- 4-5 events per an
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Establishment accredited by the Moroccan State

PRACTICAL INFOS

28 Avenue des FAR,
20000 – Casablanca
MOROCCO
+212 (0) 5 22 49 14 67
+212 (0) 7 00 06 99 19
info@idttl.ma



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.infotourismemmaroc.com/en/city/casablanca-morocco
Local government: casablanca.ma
Famous heritage
<https://whc.unesco.org/en/statesparties/ma>
Mosque Hassan II
Habbous Neighbourhood
Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Club): <http://wacofficiel.ma/>
RCA (Raja Club Athletic): www.rajaclubathletic.ma
Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- First training centre accredited by the Moroccan State in this field
- A significant network of professional partners
- Professional consultants in the faculty
- Internship/employment department for students and graduates of IDDTL